

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan mengenai gambaran tingkat pengetahuan perawat ruang rawat inap dewasa di RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung yang peneliti lakukan pada 157 perawat yang dilakukan pada tanggal 9 – 11 Maret 2021 maka dapat diambil kesimpulan bahwa tingkat pengetahuan perawat pada sebelum pemasangan kateter *indwelling*, setelah pemasangan kateter *indwelling*, pengambilan sampel pada pasien terpasang kateter *indwelling* serta pengetahuan tentang *CAUTI* adalah baik.

Tingkat pengetahuan perawat pada saat pemasangan kateter *indwelling* dan perawatan kateter *indwelling* adalah cukup. Namun ditemukan masih adanya tingkat pengetahuan yang kurang pada perawat tentang saat pemasangan kateter *indwelling* dan pengetahuan tentang pengambilan sampel urin. Secara keseluruhan tingkat pengetahuan perawat ruang rawat inap dewasa RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung tentang *CAUTI* adalah baik.

B. Saran

1. Bagi Rumah Sakit

Hasil dari penelitian ini, dapat dijadikan sebagai bahan masukan bagi pihak manajemen rumah sakit, terutama komite Pencegahan dan Pengendalian Infeksi Rumah Sakit dalam merumuskan program penguatan pelatihan pencegahan *HAIs* terutama bagi perawat, Indeks Kinerja Unit (IKI) dari setiap ruangan diharapkan

mencantumkan poin *HAI*s sebagai indikator kinerja unitnya sehingga dalam pelaksanaan upaya pencegahan dan pengendalian infeksi dapat berjalan berkesinambungan.

2. Bagi Perawat

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai masukan bagi perawat dalam meningkatkan kembali pengetahuan mengenai pencegahan *HAI*s, terutama meningkatkan pengetahuan tentang saat pemasangan kateter dan pengetahuan tentang pengambilan sampel urin pada pasien dengan terpasang kateter *indwelling*.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Peneliti berharap hasil penelitian ini dapat berlanjut pada penelitian selanjutnya tentang hubungan antara pemasangan keter *indwelling* dan pengambilan sampel urin terhadap angka kejadian *CAUTI* di RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung.